

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

CANALDIGITAAL ET TV VLAANDEREN LANCENT UN BOUQUET TV EN HAUTE DÉFINITION SUR ASTRA POUR LES MARCHÉS HOLLANDAIS ET BELGE

Bouquet lancé sur ASTRA à 23,5 degrés Est / Depuis sa mise en service il y a un an, 23,5 degrés Est dessert plus de 300.000 foyers au Benelux

Betzdorf (Luxembourg), le 30 avril 2008. – SES ASTRA, une société SES (Bourses Euronext Paris et Luxembourg: SESG), a annoncé aujourd'hui le lancement d'un nouveau bouquet en haute définition (HD) sur ASTRA ciblant les marchés hollandais et belge. Dès ce mois-ci, le fournisseur de programmes TV numériques par satellite CanalDigitaal et sa filiale belge TV Vlaanderen diffuseront leur nouveau bouquet en haute définition par l'intermédiaire des satellites ASTRA situés à la position orbitale de 23,5 degrés Est. La capacité pour cette nouvelle offre avait déjà été contractée par les chaînes en septembre 2007. Avec ce nouveau bouquet de CanalDigitaal/TV Vlaanderen, ce sont maintenant 34 chaînes en haute définition qui sont transmises via ASTRA et Sirius.

L'offre initiale comprend les chaînes documentaires Discovery HD et National Geographic HD ainsi que la chaîne hollandaise de musique classique et d'opéra Brava HDTV. Le lancement de chaînes supplémentaires en haute définition est prévu dans un avenir proche. En outre, CanalDigitaal a conclu un accord avec la chaîne publique hollandaise NOS pour la transmission en haute définition de la Coupe d'Europe de football 2008 et des Jeux Olympiques via ASTRA à 23,5 degrés Est.

Selon les plus récentes statistiques de l'étude ASTRA Satellite Monitor, plus de 300.000 foyers satellites au Benelux reçoivent déjà des programmes télévisés via 23,5 degrés Est en ayant recours au monobloc ASTRA DUO LNB 60 ou à d'autres solutions de réception multiple d'ASTRA. Plus de 240.000 de ces foyers se trouvent aux Pays-Bas, ce qui représente la moitié du marché de diffusion directe hollandais.

Bill Wijdeveld, Managing Director d'ASTRA Benelux commente cette performance en ces termes : « La croissance du nombre des foyers desservis par la position ASTRA 23,5 degrés Est a été fantastique, si l'on tient compte du fait que cette nouvelle position de diffusion directe a été lancée sur le marché du Benelux il y a seulement un an. Le lancement de ce bouquet en haute définition est une nouvelle étape importante dans le développement de la position orbitale d'ASTRA à 23,5 degrés Est et constitue une position de diffusion directe supplémentaire pour la Hollande et la Belgique. »

Hormis les chaînes en haute définition de CanalDigitaal/TV Vlaanderen, les chaînes régionales hollandaises et les bouquets thématiques de CanalDigitaal et de TV Vlaanderen sont accessibles via ASTRA à la position 23,5 degrés Est. Sur cette même position orbitale, les consommateurs hollandais et belges peuvent désormais profiter pleinement des avantages de l'internet à haut débit et des services de téléphonie par internet d'ASTRA2Connect. Ce nouveau service bidirectionnel à haut débit basé uniquement sur le satellite sera commercialisé en Belgique et aux Pays-Bas le 1^{er} juin 2008 par le fournisseur Satelliet Electronics, en coopération avec Siemens et Budget Phone Company.

Pour plus d'informations, veuillez contacter :

Markus Payer
SES ASTRA
+ 352 710 725 500
markus.payer@ses-astra.com

À propos de SES ASTRA

www.ses-astra.com

SES ASTRA est le premier système de diffusion directe par satellite (DTH) en Europe. La flotte de satellites comprend actuellement 13 satellites ASTRA et deux satellites SIRIUS qui desservent plus de 117 millions de foyers sur les réseaux DTH et câblé et transmettent 2295 chaînes de télévision et stations de radio analogiques et numériques. SES ASTRA fournit aussi des services multimédia, internet et de télécommunications par satellite aux entreprises, gouvernements et à leurs agences. Avec 34 chaînes en haute définition, ASTRA et SIRIUS représentent la première plateforme de diffusion de la télévision en haute définition en Europe. Les principales positions orbitales d'ASTRA et de SIRIUS sont 19.2° Est, 28.2° Est, 23.5° Est, 5° Est et 31.5° Est.

SES (Euronext Paris, Bourse de Luxembourg : SESG) est propriétaire à 100 % de trois opérateurs de satellites leaders de l'industrie, SES ASTRA en Europe, SES AMERICOM en Amérique du Nord, et SES NEW SKIES, qui fournit une couverture et une connectivité mondiales. L'entreprise détient 90 pour cent de SES SIRIUS en Europe, Ciel au Canada et Quetzsat au Mexique. Grâce à sa flotte de 38 satellites sur 25 positions orbitales, SES offre des solutions de communication par satellite partout dans le monde. Pour en savoir plus sur SES, rendez-vous sur : www.ses.com